e immonde,

sant! peine

ere?

is

hagrin

in; age;

ge,

F.-M.

Chronique Franciscaine

TERRE-SAINTE

Nouveau périodique franciscain

relations parfois fantaisistes et souvent inexactes que les journaux et les récits de voyage publient sans interruption sur les choses d'Asie-Mineure. Le rôle séculaire des Franciscains a été maintes fois travesti, surtout depuis que la diplo-

matie européenne a forcé les Turcs à ouvrir leurs ports et leurs villes aux étrangers. Pour remédier à ce déplorable état de choses et remettre au point les rapports de la presse, la Custodie de Terre-Sainte, avec l'approbation du Rme Père Général, s'est décidée à fonder une publication chargée de donner officiellement le récit des faits concernant son territoire, ainsi que la teneur des documents authentiques. L'histoire des sept siècles de son gouvernement ne sera pas oubliée, non plus que l'archéologie, la philologie, et autres sciences auxiliaires de l'histoire. Cette publication porte le titre de Diarium Terræ Sanctæ: Journal de la Terre-Sainte; elle est rédigée en latin, et paraîtra tous les trois mois en fascicules d'environ 60 pages in-folio. Le premier numéro a été édité le premier mars 1908 ave un programme des plus riches. Le Diarium fera volontiers l'échange de service avec les autres revues. Le R. P. Secrétaire custodial (couvent de Saint-Sauveur, Jérusalem) est chargé de sa rédaction et de son administration.

Bienvenue à cette nouvelle publication franciscaine dont l'heureuse influence sur les choses palestiniennes sera vivement appréciée.

A TRAVERS LE MONDE

Congrès franciscain

'EST en Italie que ce nouveau congrès s'est tenu le 29 février dernier à Adria, sous la direction des Supérieurs locaux. Divers travaux ont été présentés. Les questions soumises à cette réunion étaient les suivantes : 1º Etat actuel du Tiers-Ordre dans la Vénétie ; 2º L'organisation régionale du Tiers-Ordre ; 3º Son action paroissiale ; 4° L'influence de son action sociale.

De toutes parts les Tertiaires ont à cœur d'entrer résolument et énergiquement dans la voie tracée par les Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X pour arriver à la restauration de l'esprit chrétien dans le monde.